



Bienvenido/ welcome 2025

PREGUNTA
SIN OFENSA

**KARINA
AGUILAR**

@aguilarkarina



El año 2024 pasará a la historia como uno de los más complicados para la democracia mexicana. Pero también los factores externos como la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, están generando un clima de zozobra para los mexicanos.

El año que concluye estuvo marcado por un aumento en la violencia, por campañas políticas sucias, por la elección de la primera mujer presidenta y por cambios a más de 50 artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Bien dice Claudia Sheinbaum que no llegó sola a la presidencia de México, lo hizo acompañada de una aplastante mayoría que ha dilapidado al Poder Judicial y a la democracia del país.

Bien dice Claudia Sheinbaum que no llegó sola a la presidencia de México, lo hizo acompañada de una aplastante mayoría que ha dilapidado al Poder Judicial y a la democracia del país.

Los cambios constitucionales propuestos desde la viscera, ocasionaron la desaparición de siete organismos autónomos que velaban por la transparencia y la competitividad en el país como el Inai y la Cofece.

Si a ello le sumamos la escalada de violencia que vive el país y que tan solo en tres meses se han registrado más de 550 asesinatos en Sinaloa, por una disputa entre bandas del crimen organizado, consecuencia por supuesto de dar abrazos.

Lamentablemente no se percibe un mejor futuro para 2025.

La elección de miles de juzgadores en todo el país, incluido el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el nuevo gobierno de Donald Trump en Estados Unidos, pondrán en jaque la política interior y exterior de México.

Por primera vez en la historia se elegirán a los jueces, magistrados y ministros del país, una elección que de acuerdo con especialistas, deja la puerta abierta a que Morena y el crimen organizado sean los que impongan a los juzgadores y no la ciudadanía.

Pero México enfrentará un reto mayor: Donald Trump.

¿Qué estará viendo el gobierno de Sheinbaum Pardo que después de seis años del régimen morenista, convocó a los partidos de oposición a un diálogo y cierre de filas ante las amenazas del estadounidense?

Son muchas las amenazas de Trump hacia México, en primer lugar la deportación de mexicanos que llevan años trabajando y contribuyendo a la economía de Estados Unidos, que de aplicarse, implica un regreso masivo de connacionales y sus consecuencias.

Otro riesgo latente es el ingreso de las tropas especiales norteamericanas a territorio mexicano para combatir a los cárteles del narcotráfico a quienes les dará la categoría de terroristas, con lo que tendrá el pretexto perfecto para su combate. Aunque bien haría por comenzar en su país, dicen que el buen juez, por su casa empieza.

En este nuevo periodo presidencial, Donald Trump ya no vacilará en cumplir sus promesas de campaña, ya no buscará nuevamente la presidencia y, por lo tanto, lo único que pretende es pasar a la historia como el presidente que logró hacer América Grande, lo que sea que ello implique, incluso no vacilará en la anexión de territorio.

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

En Preguntas Sin Ofensa les agradecemos un año más de su compañía y deseamos que tengas una Navidad en paz y que 2025 llegue acompañado de parabienes. ¡Felices fiestas!